

entre mythos y logos, pp. 07

Se ha malinterpretado el concepto de mito a lo largo de la historia, al tiempo que la occidentalización del mundo requiere que únicamente el conocimiento que proporciona el logos sea el válido por medio de su método. El concepto deberá ser reubicado en su sentido más auténtico y estricto, de manera que se pueda entender cuál es la relación que lleva con la ciencia, en específico con la creación de la filosofía en tanto forma literaria y científica.

filosofía de la libertad, p. 15

La filosofía sartriana es eterna, universal y atemporal, pues enseña al individuo a enfrentarse consigo. Su carácter atemporal no es antónimo y es que, es una auténtica exaltación de lo puramente humano, de esa humanidad que se ahoga en lo gélido de las sociedades digitales o digitalizadas. Es perentorio reflexionar sobre la importancia de retornar a los postulados sartrianos. Liberar al individuo es la máxima.

el campo del saber político: una mirada desde la filosofía de lenguaje y su función discursiva, p. 33

La presente investigación tiene como objetivo conocer y reflexionar el modo operativo del discurso y el poder en las prácticas empírico-sociales; y hablar de una manera reflexiva, respecto al mecanismo de su función: nombrar la realidad. Así como un rastreo en pasajes del discurso y su poder en la construcción individual del sujeto. Tanto el lenguaje, como el discurso son conformados por un conjunto de signos, que se articulan entre sí para producir un sentido a partir de una o más referencias, constituyéndose como sistemas de "mando" en función del lenguaje, mismo que es reconocido como saberes, por ejemplo, el campo del saber político.

fenómeno religioso (lo sagrado): similitudes entre Sócrates y Jesús basados en la Apología y Nuevo testamento, p. 50

Tanto Sócrates como Jesús no pudieron ser borrados de la historia, ya que daban con gran entusiasmo las enseñanzas que su religión les había enseñado, tocando el corazón de los hombres y logrando trascender más allá de su tiempo, teniendo una actitud originaria, rompiendo el nivel de conciencia, de sus respectivas épocas.

el mal según San Agustín de Hipona, p. 58

Para San Agustín el tema del mal siempre había sido fundamental, tenía muchas dudas al respecto; esto se puede observar en sus Confesiones. Incluso abandonará el Maniqueísmo porque encontró muchos huecos y contradicciones; entre ellos el tema a tratar en este ensayo.

apuntes para una introducción a una fenomenología de la percepción y su relación con la significación en Edmund Husserl, p. 68

Se desarrollan los puntos centrales para la comprensión de la percepción en la fenomenología de Husserl. El escrito tiene un desarrollo sistemático que explica conceptos y relaciones entre la percepción y significación para una correlación de la vivencia del sujeto al habitar el mundo.